

LEGENDE

“ Quand vous avez fait 3 ou 4 lieues à l'occident de Jérusalem, vous vous trouvez au désert, qui n'est pas très éloigné d'Aïn-Kârem. Là, au milieu d'une solitude profonde, sur le flanc d'une très âpre montagne qui regarde le Nord, vous apercevez la Grotte de St. Jean-Baptiste. Disons de suite que cette montagne domine une partie de l'antique vallée du Térébinthe; si connue dans les Saints Livres, et à laquelle se rattache le souvenir du combat de David contre Goliath.

La Grotte de St. Jean est taillée dans un rocher gris-blanc.....Au fond de la grotte, vers le Couchant, vous remarquez une pierre plus élevée que le reste du sol, et qui a l'apparence d'une couchette : c'est le lit de St. Jean. A l'entrée, au pied de l'escalier, taillé aussi dans le roc (voir la gravure), on peut se désaltérer à une source d'eau toujours abondante, qui porte le nom de Source de Saint-Jean (1).”

—:o:—

“ L'Enfant, dit l'Évangéliste saint Luc, croissait, et son esprit se fortifiait; et il vivait au désert, jusqu'au jour de sa manifestation dans Israël.”

(1) Nous avons donné la description de l'intérieur de la Grotte au deuxième mystère du T S Rosaire.